

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Penulis melakukan asuhan kebidanan berkesinambungan pada Ny. D umur 25 tahun primigravida umur kehamilan 33 minggu 3 hari, dimulai pada bulan februari 2021 sejak masa hamil, bersalin, nifas, dan asuhan pada bayi baru lahir serta KB. Pengkajian yang dilakukan meliputi asuhan kehamilan, persalinan, nifas dan asuhan bayi baru lahir di RS Pratama. Pada Bab ini penulis ingin menyesuaikan antara tinjauan kasus yang telah di dapatkan.

1. Asuhan yang diberikan selama kehamilan sudah sesuai dengan standarpelayanan kebidanan.pasien telah diberikan asuhan sesuai dengan kebutuhan ibu, diberikan komplomenter sari kurma.
2. Asuhan pada persalinan di lakukan tindakan operasi caesar karena indikasi pengapuran plasenta. Proses operasi caesar berjalan lancar dimulai pada tanggal 7 april 2021 pukul 11:10 wib dan selesai pukul 12:10 wib pasien telah di berikan relaksasi terlebih dahulu sebelum tindakan operasi dilakukan. Asuhan pada masa nifas sudah sesuai standar pelayanan kebidanan. Pijat oksitosin pada ibu nifas adalah pijatan pada kedua sisi tulang belakang untuk memberikan kenyamanan pada ibu dan meningkatkan produksi ASI lebih banyak. Menurut monika (2014). Pemberian pijatt oksitosin yang dilakukan di pada kedua sisi tulang belakang agar dapat mempertahankan produksi ASI dan membantu mengurangi sumbatan pada ASI,
3. Asuhan kebidanan bayi baru lahirpada Ny. D lahir secara caesarpada tanggal 7 april 2021 pukul 11:40 wib.di RS Pratama Yogyakarta, jenis kelamin : perempuan BB : 2910 gram, PB : 48 cm, LK : 33 cm, LD : 36 cm.dari hasil kunjungan KN3 pada tanggal 05 mei 2021 By. Ny. D dalam keadaan normal dan sudah diberikan asuhan sesuai standar pelayanan kebidanan serta memberikan konseling komplomenter tentang pijat bayi untuk perkembangan dan memberikan rasa nyaman pada bayi.

## B. Saran

### 1. Bagi Ny. D

Diharapkan dengan diberikan asuhan kebidanan komprehensif, Ny. U dapat menerapkan asuhan yang telah diberikan dan diharapkan untuk tetap memberikan ASI eksklusif selama 6 bulan kepada bayinya.

### 2. Bagi PMB Erni Kd

Diharapkan mempertahankan pelayanan kesehatan yang dilakukan secara berkesinambungan dan meningkatkan konseling pada semua ibu hamil, nifas, bersalin, KB, dan bayi baru lahir sesuai dengan keluhan. Supaya mampu mengatasi keluhan secara dini dan mengurangi angka kesakitan, angka kematian pada ibu dan bayi, serta mampu memberikan asuhan komplementer pada masa kehamilan, persalinan, nifas, dan bayi baru lahir sesuai dengan kebutuhan pasien.

### 3. Bagi Penulis

Diharapkan dapat mengaplikasikan teori yang telah diperoleh selama mengikuti perkuliahan dalam rangka menambah pengalaman dan ilmu khususnya asuhan kebidanan berkesinambungan pada ibu hamil, bersalin, nifas, dan bayi baru lahir serta keluarga berencana (*continuity of care*) sesuai standar pelayanan kebidanan.

### 4. Bagi mahasiswa Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

Diharapkan dapat meningkatkan pembelajaran bagi mahasiswa dengan menyediakan fasilitas sarana dan prasarana yang mendukung, peningkatan kompetensi mahasiswa serta sebagai sumber referensi untuk mengetahui perbandingan antara studi kasus yang terdapat di lahan praktik yang telah di dapatkan.